



UNIVERSITAS ANDALAS

Sistem Informasi Akuntansi Pembayaran Klaim Jaminan Hari Tua Pada BPJS Ketenagakerjaan Cabang Padang

TUGAS AKHIR

Salsya Halya Hana

2000542085

PROGRAM STUDI PERBANKAN DAN KEUANGAN

PROGRAM DIPLOMA III

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS ANDALAS

2024

Program jaminan sosial yang memberikan perlindungan kepada masyarakat pekerja atau tenaga kerja atas berbagai macam risiko sosial ekonomi yang mungkin terjadi, seperti kecelakaan kerja, meninggal dunia, persiapan memasuki hari tua dan pensiun, yang penyelenggaraannya menggunakan mekanisme sosial. Melalui buku pedoman BPJS Ketenagakerjaan “BPJS Ketenagakerjaan merupakan program publik yang memberikan hak dan membebani kewajiban secara pasti bagi pengusaha dan tenaga kerja berdasarkan (Undang-Undang RI No. 3, 1992)”. Program BPJS Ketenagakerjaan merupakan program pemerintah yang bertujuan memberikan perlindungan dasar pada tenaga kerja untuk menjaga harkat dan martabatnya sebagai manusia dalam mengatasi masalah dan resiko-resiko sosial ekonomi yang timbul. Risiko sosial yang ditanggulangi oleh program ini terbatas pada saat terjadi peristiwa kecelakaan kerja, kematian dan hari tua yang mengakibatkan berkurangnya penghasilan tenaga kerja. Kesejahteraan pekerja meliputi upah dan gaji, tunjangan kesehatan dan jaminan sosial tenaga kerja perlu untuk diperhatikan. Jaminan sosial tenaga kerja dapat dilaksanakan melalui program BPJS Ketenagakerjaan sehingga dapat menciptakan rasa aman dan tenagakerja yang pada akhirnya akan meningkatkan produktivitas perusahaan.

BPJS Ketenagakerjaan yang memiliki manfaat paling besar pada saat ini. Berdasarkan peraturan pemerintah nomor 46 tahun 2015 tentang penyelenggaraan Jaminan Hari Tua, manfaat program JHT adalah penerimaan uang tunai yang diberikan ketika peserta memasuki usia pensiun, meninggal dunia atau cacat total sehingga peserta tidak mampu bekerja. Dimana manfaat tersebut dapat diterima oleh peserta JHT setelah masa kepesertaan mencapai minimal 10 tahun.

Sistem informasi akuntansi (SIA) adalah sebuah sistem yang mengumpulkan, menyimpan dan mengolah data keuangan dan akuntansi yang digunakan oleh pengambil keputusan. Informasi akuntansi merupakan sistem yang umumnya berbasis komputer dan metode untuk melacak kegiatan akuntansi dalam hubungannya dengan sumber daya teknologi informasi. Dengan adanya sistem informasi yang memadai, perusahaan akan lebih mudah untuk memantau perkembangan perusahaan. Menurut Kartika, 2013 sistem informasi yang handal merupakan salah satu cara untuk meningkatkan kinerja karyawan karena suatu sistem informasi akuntansi dirancang untuk menghasilkan informasi keuangan yang berada dalam perusahaan atau organisasi. Sumber daya manusia yang berkualitas menghasilkan pelaksanaan sistem yang handal sehingga sistem tersebut bisa berjalan sebagaimana mestinya.

Prosedur pengajuan pembayaran klaim jaminan hari tua dapat dilihat berdasarkan struktur organisasi yang memisahkan tanggung jawab dan fungsional secara tegas. Kemudian, prosedur Pengajuan Klaim Jaminan Hari Tua (JHT) melibatkan beberapa bagian yang terkait dan saling berhubungan antara bagian yang satu dengan bagian yang lain, yang terdiri dari Customer Service Officer (SCO), Bagian Pelayanan, Bagian Keuangan, dan Bagian Kasir (dari Bank).